

Quartiers-
Magazin

Dachau-Ost

Glückwunsch zum 80sten!



... alles andere

Nach 80 Jahren alles andere als »schachmatt«...

Bereits im Jahr 1919 fanden sich beim »Diemer-Wirt« erstmals mehrere schachbegeisterte Dachauer zu einem Winterturnier zusammen. 13 Jahre später, im Jahr 1932, wurde dann aus dem lockeren Zusammenschluss im Café Thoma der Verein »SC Dachau«.

Die schon bald folgenden Kriegsjahre zwangen den Verein zu einer vorläufigen Pause und der Spielbetrieb konnte erst im November 1945 wieder aufgenommen werden.



1957 kam es zur Gründung eines zweiten Dachauer Schach-Vereins, dem SC Dachau-Süd, mit dem sich schließlich 1961 der »Ur-Verein« SC Dachau zu den heutigen »Dachauer Schachfreunden 1932« zusammenschloss.

Dass die »Schachfreunde Dachau 1932« auch nach 80 Jahren kein bisschen »schachmatt« sind, lässt sich an den vielen aktiven Spielern und regelmäßig durchgeführten Turnieren erkennen. Jeden Donnerstag trifft man sich um 19.30 Uhr im Adolf-Hölzel-Haus in Dachau-Ost zum Vereinsabend.

Auch die Jugend ...

... kommt nicht zu kurz und ein eigenes Jugendtraining (ab 17 Uhr) sorgt dafür, dass die sportlichen Erfolge auch künftig nicht ausbleiben werden.

Der Verein hat aktuell 64 Mitglieder, von denen etwa die Hälfte regelmäßig aktiv am Vereinsgeschehen teilnimmt. So findet z. B. die Vereinsmeisterschaft, die über 9 Runden über das Jahr verteilt gespielt wird, in diesem Jahr mit 25 Teilnehmern statt. Zudem waren die Schachfreunde an der diesjährigen Runde der Münchner Mannschaftsmeisterschaft mit drei 8er-Mannschaften beteiligt, davon eine in der höchsten Münchner Spielklasse, der Bezirksliga. Insgesamt gibt es fünf



regelmäßige interne Turniere sowie fünf externe Turniere in jedem Jahr. Das wichtigste externe Turnier sind die Dachauer Schachherbst-Open, die meist im Oktober stattfinden und zu denen regelmäßig um die 30 Teilnehmer aus München und Umgebung nach Dachau kommen.

Seit 2010 ist nun Dr. Martin Gstmeyr der erste Vorstand des Vereins und ist zu Recht stolz auf die Entwicklung dieses traditionsreichen Dachauer Clubs, dem wir an dieser Stelle ganz herzlich zum 80. Geburtstag gratulieren.

Interessierte finden ausführliche Informationen zu Turnieren, Ergebnissen und Terminen auf der sehr informativ gestalteten und stets aktuellen Homepage der Schachfreunde im Internet unter www.sfdachau.de – Die Schachfreunde Dachau freuen sich auf Ihren Besuch.

Hubert Trinkl